

伯國西爾時報

誠意の缺ける 警告は有害

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes, 16
Caixa, H. Tel. Cent. 5695
Paulo, Brazil
Proprietário e Editor
Seisaku Kuroishi
Assinatura
Por Anno..... 25000
" Semestre..... 13000
Mez..... 2500
Semana..... 500

り敗殘した張宗昌將軍が俄然勢を盛返して我軍を攻立て同時に北伐敗北もくされたのである。即ち山東省に出动した日本軍は全然省内にあつたが最近は四十アローバスに於ける戦闘のランスを握るに至つたものであり從つて我等の政府にして若し近いに合體するならば士氣といふ點に於ても外に於ける最大新聞と誇稱されるに於て爲すが如きは輕卒の戰士に免かれぬ。

ソロカバ、ドラデンセ及びアラクワーラ諸線であることは無論だが本年の珈琲は精製能率が割合に専ら六十乃至七十に達したが故にブラジルに轉住してはならぬと教ふべきであるのに、海陸マード樹の多いノロエヌ、ラマード樹の多く又フォラジル恐怖熱を起さしめるやうな道方は福岡日々記者と云ふ手前、耻づべき事ではあるまい。

日本に於いては、北米在留の同胞を、ブラジルに轉住させたて、是れから開拓して行かうとするブラジルを、既に開き盡し其の裡にも、新聞記者の肩書を有つ、若い人達が、移民を入れて、是れから開拓して行かうとするブラジルは、文明人の住む處でないやうに叫ぶは、都會の大通路の開いた北米の加州等と比較し田舎人に伏付く如く、其の無智識には驚かざるを得ぬ。

五
近着の、北米桑港で發行する「日本新聞」を見るに、在米の日本人は、北米に落ち着き、タイムズ紙上上海特派員ミッゼル次と云ふ名で「アメリカから日本に再移住は愚の骨頂」と題し、子供をどうするの、娘の夫婦を貰つてゐるが、田原春彦は田原氏自身の浅薄と無経験を附け、ブラジルを三等國なりと云ふ名で「アメリカからラジルに再移住は愚の骨頂」と見出しあるが、田原氏も、サンパウロ州のソロカバ、パナ統の或る場所に、養鶏地借受契約を爲し、來年は日本から養鶏移民を多數送り込もうと計畫して歸國した位ひであるから、日本からのブラジルひをなさぬやう警告してゐるが

の重なる産物はカカオ、マンデイオカ粉、米、玉蜀黍、棉花及ぶ護謨で、殊に護謨の產額は四十三萬四千三百四十三噸、一萬三千五百三十九萬四千百七十九噸、△輸出一千五百三十九萬四千百七十九噸、△輸出一千四百三十八コントスに上り其廣大無邊な伯國の天惠產物中最もある。

◆クレタ、テー寺院建設の寄附祭に英皇帝花費となり愛嬌タップリでお客に接し莫大な賣上を得て大得意人民が敬慕するは當然

◆巴里に開催の萬國議員會議に列席の日本委員達お苦勞にも

◆國際聯盟會議を南米の一部羅馬へ行つてムソリーニのお機

◆聖州政府は社會の進歩に伴

◆帝國主義の効果を検討する心底

◆聖州政府は社會の進歩に伴

◆帝國主義の効果を検討する心底

所次取符切定指社會船商阪大

聖市旅館同業組合
大和 旭 坊 坊 迫 健 藏
末廣 秋 田 条 二一郎
東京館 中 山 忠 太 郎
上地 仲 村 渠 三一郎
小川 源 右衛門 上 地 弘 造
小川源右衛門 上地弘造
電話セントラル五八一九
コンセレイロフルタド街二
コンデ・ナルゼダス街五
電話セントラル四一〇一
コンセレイロフルタド街一
電話セントラル四五五五
コンセレイロフルタド街三
コンセレイロフルタド街六
電話セントラル四四七六

聖市旅館同業組合

◎日本金高價買入れ升
同仁會衛生叢書第四編(新刊)
アラカル
に於ける 衛生の注意
實價五銭

カーベルメリヤ

蓄音機百針以上取扱へてあり升
レコード新板もの各種

薄利多賣は弊店の特色

味美 て し に 鮮新

COLONIZAÇÃO MARTINS
rua General Couto de Magalhães, 26-sob. Caixa Postal, 1820
São Paulo.

聖州實業界の重鎮並に大地主として昔々天下に知られたるジョン・ゼー・マルテンス氏經營するマルテンス植民社は現代的植民の要求に順応する諸設備を完成し以て勇敢なる我同胞農家及び故國資本家並に各團體の爲に同社所有の珈琲栽培に最適せる優秀肥沃なる一大處女林を希望に應じ十以上幾千アルケレイスにも分譲します。地券には定評あり、茲に説明の要なし。希望者は證書類一切を公開す。地價合理的にして支拂法容易距離近く清水豊健康地なり。

本社賣却に係る同胞販設植民地としてはバラグワス驛の太陽、文化、ジョゼ、テオドロ驛の幸運、クワタ驛の昭和の四植民地あり何れも珈琲栽培を專業とし着々向上發展しつゝあります。數千アルケレイス購入して新植民地經營の向へ亦た養蠶業希望者には理想的土地無代拾五ヶ年開放します。

百聞は一見に如かず一度は實地御視察の上多少に拘はらず御購入を願ひます。

實地視察希望者には聖市より目的地迄片道二等乗車券を差上ます。

本社所有土地の新地圖九色刷りが出來ましたから御希望者には御一報次第差上げます。

尙詳細は直接又は紙面にて御遠慮なく御尋ね下さい。

直輸入商
中矢商店

K. NAKAYA
Caixa Postal, 2995 S.Paulo

入荷御案内

民社
留吉方緒人

人間の創造と死

松本高信

「フウ、フウツ！」
と思を吹込まれますと人形はざ
れも威勢よく動き出しました。
そして立派な人間になつたので
あります。
稽古ながら作られたのが下積の
白色人種で、一番念入に作られ
たのが中ほどの黄色人種で、少
し倦きてから作られたのが日に
と厳然と仰せつけられました。
それで、それから人は死ぬこ
になつたのだと申します。
若し私達の祖先が石を選んだら
石の様に死なずにも済んだ
でせうが、その代りいくら伯
西爾へ來ても人と人で野も山
一ぱいに埋まつたでありませ

御機嫌麗はしく小笠原島へ

▼ 日 本 近 畿

山上の無線電信所迄お成り

七月廿日宮内省發表に據れば、天候快晴、天皇陛下には御豫定の通り父島御上陸、大村尋常高等小校、父島要塞司令部及び東京府小笠原支廳へ行幸、農事試驗場御通過、龜養殖場を御高覽午前十一時三十五分御歸還、午後再び御上陸、奥村御視察の上御乗船、二見附近御巡覽、扇浦より御上陸、小笠原开拓記念碑御覽、連樹谷行幸、扇浦より御乘船、洲崎方面御視察、午後六時廿五分御機嫌至つて麗はしく御歸還あらせられたり。次で新御記者通信電報に據れば卅日午後再び父島に御上陸、扇浦より再び父島に御上陸、傳ひに熱帶植物繁る山裾の道を奥村の歸化人村に成らせられた、櫻樹造りの家々からは七十年住む最長者カラライナマイヤス夫人(八九)、青嶋戦で勳八等を得たノーマン・グリフー、サミュエルセーバリーの二在郷軍人や嶋第一の金髪美人で和服姿のジエンセイ男女がゴンザレス牧師と共に塔例して奉迎した、陛下には一夕御歸途陞下には路傍の叢に落ち居るバナナの實を御手づかみ拾ひになつたが、急に豫定を替へられて同所の山上にある無線電信所をも訪はせられた

南洲五十年祭
鹿兒島と上野で
今秋十月廿四日に

維新の英傑西郷南洲逝いて今年の恰度五十年に相當するのでこれを記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

五年五月の連子で

五藤田男吉妻つな(元の)の連子で

は彼の死を記念するため東郷大

解せんとするに在るもので

本解決せんとするに至つた最大動機

はルーマニア國にとつて死活問題を

本國外務省の政務局長として敏

正規に帝國政府と外交談

判を開く段取とはなつて居ない

が國外務省が今回特に

問題を抱き合ひ心中

身の不幸を互に同情し合ひ

神奈川縣川崎市大師河原五九六

第三回萬國議院商事會議

明年は巴里に、明後年は
柏林に於て開催

内親王御降誕

竹の御園の御榮え

國の内と外とを問はず國民の齊

しく御待受け奉れる皇室の御

慶事に對し我が大阪毎日新聞

は黒石通信員に宛て十日左の如

く報じた

内親王御降誕

國の内と外とを問はず國民の齊

しく御待受け奉れる皇室の御

慶事に對し我が大阪毎日新聞

は黒石通信員に宛て十日左の如

く報じた

世界一周の飛行機日本發

飛行繼續中止

三時霞ヶ浦飛行場に無事着陸し

たとしてプロツク及びシユル

ス兩飛行士は飛行繼續を中止し

コレヤ丸にて歸米する事に決定

二十日間で世界一周をなさんと

北米を出發したブライド・オブ・

デトロイド機は去る十四日午後

三時霞ヶ浦飛行場に無事着陸し

たとしてプロツク及びシユル

ス兩飛行士は飛行繼續を中止し

海興員の更迭

高岡ドクトル歸宅

飛行繼續中止

◆貨地◆

高岡ドクトル歸宅

飛行繼續中止

